
VERBALE N. 2

CONSIGLIO DI ISTITUTO

DEL 14 DICEMBRE 2015

Il giorno  14 dicembre 2015 alle ore 17:00 si riunisce il Consiglio d'Istituto presso 
l'ufficio del dirigente nella sede di Viale di Castel Porziano n.516 per discutere i 
seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Programma annuale 2016

2) Variazioni al programma annuale 2015

3) Radiazioni residui

4) Criteri iscrizione anno 2016/17

5) Istituzione commissioni di lavoro

6) Revisione attività negoziale D.S.

7) Varie ed eventuali (iniziative natalizie)

Sono presenti:

Il Dirigente scolastico prof.ssa Cristina Tonelli;

per la componente docenti:  Antonucci, DiMeo, D'Errico , Donorascenzi, 
Franzese, Inches

per la componente genitori: Gatto, Cecchini, Mugavero, Tasca, Stripoli,  Trinca, 
Dell'Armi

per la componente ATA: Perniconi, Renai

assenti : Di Lella, Emer, Menegazzo.



Funge da Segretario la Sig.ra Tasca Roberta

Partecipa alla riunione il DSGA  Sebastianeelli

Il Presidente constatata la presenza del numero legale  alle 17:10 dichiara aperta 
la riunione.

Il  Dirigente scolastico apre la seduta salutando tutti gli intervenuti.

Il Presidente Sig.ra Mugavero legge il verbale della seduta precedente che viene 
approvato. 

Si passa alla discussione dei

Punto 1)  Programma annuale 2016

Prende la parola la D.S.G.A. Sig.ra Sebastianelli, che illustra il piano  annuale 
2016

Il consiglio di Istituto 
Il	  Consiglio	  di	  Is+tuto

Visto il	  Regolamento	   concernente	   le	   istruzioni	  generali	   sulla	  ges+one	  amministra+vo-‐
contabile	  delle	  is+tuzioni	  scolas+che	  D.I.	  n.	  44	  del	  01/02/2001;

Vista la	  nota	  MIUR	  prot.	  13439	  del	  11/09/2015;

Vista la	  relazione	  illustra+va	  del	  Dirigente	  Scolas+co;

Vista la	  proposta	  della	  Giunta	  Esecu+va	  del	  20/11/2015;

A	  P	  P	  R	  O	  V	  A	  (DELIBERA	  N.	  3)

all’unanimità	   dei	   presen+	   il	   Programma	   Annuale	   2016	   i	   cui	   valori	   sono	   elenca+	   nel	  
Modello	  A	  allegato	  alla	  presente	  e	  riportato	  nella	  modulis+ca	  prevista	  dal	  D.I.	  n.	  44	  del	  
01/02/2001

In	  sintesi Totale	  Entrate	  €	  
435.333,40 Totale	  Spese	  €	  435.333,40

Il	  fondo	  di	  an+cipazione	  per	  le	  minute	  spese	  del	  DSGA	  viene	  fissato	  in	  €	  500,00.



Si resta in attesa di approvazione dal  Collegio dei Revisori dei Conti.

Punto. n. 2)  Variazioni al programma annuale 2015

Prende la parola la Sig.ra  Sebastianelli che illustra le variazioni al programma 
annuale 2015.

Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA n. 4

l'approvazione delle variazioni e modifiche al programma annuale 2015 come da 
allegato n.2 parte integrante del presente verbale

PUNTO N.3)  Radiazioni residui

Continua la sig.ra Sebastianelli illustrando le radiazioni dei residui dell'anno 
2015.

Il Consiglio di Istituto

DELIBERA N. 5

le radiazioni di residui del programma annuale 2015 come da allegato n.3 parte 
integrante del presente verbale.

La riunione prosegue con la parola alla DSGA che Informa i consiglieri che la 
Multiservizi provvederà alla fornitura di  n. 12 pacchi di carta igienica, di n. 20 
pacchi di salviette per le mani e di una tanica di 5 lt di sapone nei plessi in cui     
la stessa Multiservizi  opera. Ma che in accordo con il Comitato Genitori, tale 
fornitura sarà divisa anche in quei plessi di scuola primaria  in cui la ditta non 
presta il servizio.

Prende la parola la D.S. dicendo che quest'anno il contributo scolastico non è 
stato richiesto ed purtroppo è stato pagato da  pochissimi genitori.

Si sono auspicate  delle donazioni.

Interviene la prof.ssa Inches dicendo che sarebbe utile sensibilizzare i genitori al 
versamento del contributo, entrata importantissima per la scuola, utile per 



organizzare corsi di recupero agli studenti e via dicendo.

La D.S. si e' dispiaciuta del fatto che nonostante quest'anno  siano stati fatti 
parecchi interventi all'interno della scuola, i genitori sembrerebbe non aver 
neanche  apprezzato tali sforzi. 

Alle 17:30 arriva il Prof. Di Lella

La Sig. ra Sebastianelli fa notare che ogni acquisto di materiale didattico deve 
essere fatto attraverso la scuola, questo per evitare eventuali contestazioni da 
parte dei revisori dei conti. Dopo qualche discussione si è concordato che per ciò 
che riguarda piccoli acquisti o gli arredi, questi possono essere donati dai 
genitori,  mentre gli acquisti di materiale tecnologico e/o elettronico non devono 
essere acquistati direttamente dai genitori ma essere acquistati direttamente  
dalla scuola, anche attraverso contributi vincolati da parte dei genitori.

Questo punto comunque sarà disciplinato meglio nelle prossime riunioni.

Alle ore 18:03 arriva il prof. Emer

Alle 18:11 esce la Sig.ra Sebastianelli.

Punto 4)  Criteri iscrizione anno 2016/17

 Per quanto al punto sui  criteri di Priorità e punteggi per le graduatorie di 
ammissione per l’iscrizione all’ a.s. 2016/17 si apre ampia discussione. Il  
Presidente rilegge i criteri stabiliti e validi per gli anni precedenti e se ne 
definiscono alcune modifiche. 

Si apre un dibattito dopo che il consigliere Inches  afferma l’incostituzionalità del 
requisito di residenza all’Infernetto, come prioritario, chiedendo di cambiarlo con 
l’attribuzione di 10 punti in più per i residenti per essere comunque in qualche 
modo avvantaggiati nei criteri di selezione; La Vice preside successivamente 
propone di inserire 2 posti riservati ai dipendenti dell’istituto.

Il Consiglio d’Istituto

VISTO il DPR n. 89 del 20 marzo 2009;

VISTA la CM n. 22 del 21/12 2015 (in pubblicazione dal MIUR)

RITENUTO che, per la scuola dell'infanzia, sia opportuno garantire ai bambini, 
compatibilmente con la disponibilità di posti, almeno un anno di frequenza prima 
dell'inserimento nella scuola primaria, al fine di acquisire i prerequisiti di tipo 



educativo e didattico che ne favoriscono la successiva scolarizzazione; 

RITENUTO altresì che, relativamente alla scuola primaria, sia necessario 
garantire la frequenza e il tempo pieno prioritariamente agli obbligati e, in 
secondo luogo, agli anticipatari 

                DELIBERA n.6

definendo i criteri come da allegati n.4 per la scuola dell’infanzia, n.5 per la 
scuola primaria, n.6 per la secondaria di 1° grado, parti integranti del presente 
verbale.

Alle 18:15 esce la Dirigente Scolastica e la sostituisce la Vice Preside Sig.ra 
Cristiana Sottile.

Alle 18:31 esce la sig.ra Renai.                   

Alle 18:45 la Vice Preside propone su richiesta degli insegnanti di attività motoria 
di acquistare una maglietta a maniche corte con logo della Mozart per eseguire 
Educazione Fisica e per le uscite didattiche.

Propone anche l'acquisto della camicia bianca per i ragazzi della sezione 
musicale A, al fine di essere più ordinati durante i concerti e le manifestazioni 
musicali.

La discussione continua con l'argomento sulla divisa scolastica per l'anno 
2016/17da inserire o meno nei criteri d’iscrizione .

Si passa quindi a formulare delle proposte:  per la scuola dell'infanzia maglietta 
con logo della scuola, cappellino per le uscite e le gite; per la primaria maglietta 
con logo della scuola con il colore scelto già per questo anno in corso che 
seguirà ll ragazzo durante ll percorso scolastico, con l’invito a riassortire con il 
colore che poi sarà stabilito essere uguale per tutti;  per le medie maglietta solo 
per attività motoria, da cambiare poi prima di entrare in classe con una a piacere 
ma pulita.

Si rimanda la decisione alla prossima riunione consiliare.

Si propone per l'anno 2016/17 che le classi vengano ancora formate con 
sorteggio in seduta pubblica. I fratelli verranno esclusi dal sorteggio perché 
verranno inseriti nella sezione frequentata in quell'anno dal fratello.

Si accetterà la scelta  di un solo amico e non si indicherà più la sezione di 
preferenza.

Si precisa che i docenti faranno comunque  l'ultima  considerazione sulla 



formazione delle classi tenuto conto delle esigenze degli alunni e delle criticità 
che si presenteranno.

 La vice preside comunica che quest'anno per la scuola secondaria non sarà più 
formata la sezione a tempo pieno e neppure  la sezione di francese causa la 
scarsissima adesione per entrambe e le difficoltà che si sono venute a creare 
negli anni per portare avanti con successo, per l’intero anno scolastico le 
suddette sezioni.

Per ciò che riguarda la sezione sportiva saranno inseriti i seguenti parametri:

1 disagio socio economico , 1 diversamente abile, 4 DSA.

Ci sarà un sostegno su ogni classe.

Si elimineranno i punteggi sulle certificazioni per l’ affiliazione ad associazioni 
sportive e verranno dati 3 punti per chi svolge 18 ore settimanali di allenamento 
sportivo.

Punto 6)  Revisione attività negoziale  D.S.

VISTi  l’Art.32 (Funzioni e poteri del dirigente nella attività negoziale), l’art.33 
(Interventi del Consiglio di istituto nell'attività negoziale) e l’art.34 ( Procedura 
ordinaria di contrattazione) del Decreto Interministeriale 1 febbraio 2001, n. 44 
(Regolamento concernente le "Istruzioni generali sulla gestione amministrativo-
contabile delle istituzioni scolastiche");

Il Consiglio RITENUTO di dover individuare l’oggetto ed i limiti di spesa con 
riguardo alle specifiche esigenze dell’Istituto

                           DELIBERA n.7

di  elevare  il limite di spesa della D.S.  da 2000€ a 5000€ .

Il consiglio approva all'unanimità

Punto 7) Varie ed eventuali 

Il consigliere Donorascenzi informa di un evento organizzato dal Consiglio 
D'Istituto e  dal Comitato Genitori che si terrà il 30 gennaio 2016 a teatro.

Si stabilisce che per quanto al punto 5)  la formazione delle commissioni di 
lavoro, slitterà alla prossima riunione.



Alle ore 20:04 la prof.ssa Inches, Franzese, Di Lella lasciano la riunione.

La riunione  termina alle ore 20:15

   Il segretario                                 Il presidente

Tasca Roberta                           Francesca M. Mugavero 


